
若娟的家書 
 

筲浸的家人們， 
 

主內平安！2021 年，好快又過了三個月。你們好嗎？但願你們和你們的家，都在基督裡常存喜樂、

平安、盼望！ 
 

2021 年開始，我和「天梯」繼續迎向神托付給我們

的呼召 － 建立教會、訓練門徒，為神預備轉化城市

的器皿。可以話，當香港經歷過去兩年的震動，很多

教會群體都正在尋索未來可行的路向。而因著主奇妙

的帶領下，「天梯」正在推動一個名為「尋根－耶和華

是我們的神」教會群體同行旅程，以召集香港教會   

群體，一同以 2021 年餘下 9 個月的時間，一起走進 

7 條歷史進路之中，包括個人、家庭、家族、香港城市、華人、以色列及列國，由近至遠，一波 

接一波的，透過不同的歷史進路，以一同尋索我們的根源－耶和華。 
 

誠然，我十分期待這個同行旅程的展開。原因不是別的，乃是渴想與香港眾肢體，能夠在崩分離析

的現況中，重新將焦點轉向我們的神。並且，就算城市的狀況如何，也能夠與香港眾肢體，一同 

堅心倚靠主，宣告並體認我們有著一樣的「根源」！祂就是我們的神，是耶和華。祂是始、也是終，

祂是掌管歷史的主宰！唯有香港眾肢體重尋我們的根，才能叫我們從散、亂之中，重新找到我們的

焦點，並我們生命的支點、教會的支點。 
 

現在，我和「天梯轉化學院」的同工們，都正在密鑼緊鼓地籌

備此事。當然，我們還有很多裝備和事工，同樣都在開展之中，

只是不在此詳述了。唯一想與筲浸家人們分享的是，我們筲浸

的姊妹 Connie，於上年底完成了多年來筲浸行政的職務後，

於今年 2 月份正式加入「天梯」，協助學院的校務工作。為此，

我實在不得不感謝神。並且，我亦得懷著欣喜的心情，與筲浸

家人們分享這個大好消息。多年來，筲浸家人的支持一直對我 

都十分重要，只是，叫我意想不到的是，當我入職「天梯」14 年後，終於可以有一位來自筲浸的

家人，能夠在城市國度性的服侍中，與我緊密同行。我心裡實在讚嘆神的作為，同時也為著主的預

備感謝神！ 
 

所以，除了邀請家人們為我禱告，亦深盼你們也為 Connie 禱告。願神使用我們，好叫我們能夠帶

著筲浸家人們的祝福，同心祝福城市，並一切未得之民。好叫我們都能成為轉化的器皿。阿們！ 
 

謝謝筲浸家人們的愛！ 
 

若娟 
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